

田原市ぐるりんバス新車両について

【納車及びお披露目】

平成30年12月25日(火)に新車両（海バス・花バス）の納車及び報道機関へのお披露目を行い、28日から運行を開始しました。

【車両概要】

日野ポンチョ36人乗り（運転手含む）全長699cm、全幅208cm、全高310cm

【運行路線】

海バス・花バスとも主に市街地線で運行（野田線・童浦線でも運行）

【海バス】

田原市は全国有数のサーフスポットがあり、現在、サーフィンを活かした「サーフタウン構想」を掲げ、人口増・地域活性化施策に取り組む中で、田原市出身のプロサーファーの杉原康幸さん・鈴木マリーンさんをバスデザインのモデルに起用し、市内外の皆様に田原市の海の魅力を知らせてもらうきっかけとするため、サーフィンのデザインとしました。



【海バスを紹介する鈴木マリーンさんと山下市長】



【サーフィンモデル：杉浦康幸さん】

【花バス】

田原市では、「日本一の花の産地から、日本一、花を贈るまちへ」を合言葉に花の産地だけでなく、花を贈るまちとしても日本一を目指して様々な取組を行っており、市内外の皆様に「花のまち」を知ってもらうきっかけとするため、田原市で生産している花を取り入れたデザインとしました。



【田原駅で乗客を乗せる花バス】



【品種：バラ・カーネーション・ガーベラ・菊・スプレーマム】